

Sanofi annonce le lancement de « Barnabé a un diabète »

Abderrahim DERRAJI - 2016-11-16 17:41:41 - Vu sur pharmacie.ma

À l'occasion de la journée mondiale du diabète, Sanofi vient d'annoncer le prochain lancement d'une application mobile: « Barnabé a un diabète ». Cette application mobile facile d'utilisation, sera téléchargeable gratuitement via apple store et play store avant la fin du mois. Elle ciblera les enfants diabétiques âgés de 3 à 6 ans et leurs parents, à qui, elle permettra une meilleure compréhension de cette maladie dans un environnement ludique. L'application « Barnabé a un diabète » a été créée par La maison d'édition e-Toiles et l'association AJD, en partenariat avec Sanofi.